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皆様の『〇〇の秋』はどんな秋ですか

いつも（株）植木工務店をご愛顧くださり誠に有難うございます！
秋号のお届けが遅くなってしまい申し訳ございません。
このニュースレターを作り始めた時はまだ半袖で過ごせたのですが、出来上がる頃には
1日中肌寒くなっている日もあり、急な温度差の変化で、皆様体調はお変わりないでしょうか。
さて、涼しくなり過ごしやすい秋は『スポーツの秋』 『芸術の秋』 『食欲の秋』 『読書の秋』・・・と
様々なことを始めるのに適した季節ですね。実は、リフォームにも適した季節なんですよ。
私（事務：植木）は、何年も前から読みかけの本がたくさんあるので、最後まで読もう！と、
今年の秋は『読書の秋』を満喫します！目標は3冊読み終えること。（少ないかもしれませんが・・・）
皆様の秋はどんな秋でしょうか？コロナ禍で出来ることも限られてきますが、
皆様だけの特別な秋を見つけて楽しんでくださいね

弊社の1階に新しく打合せスペースがオープンいたしました！

今までは、2階に打合せスペースがあり、お客様にはいつもわざわざ2階まで階段を上がって頂いておりましたが、
大変申し訳ない気持ちで一杯でした。これからは、1階でのんびりと落ち着いてお打合せができます☆
また、色々なイベントの開催も計画中です。お箸づくりや、かんな屑のフラワーリース、木の積み木などワークショップも

定期的に出来たら良いな♪と考えております。

もっと木にふれ合って頂き、木が持つ温もりやもの作りの楽しさを伝えていけるよう、そして植木工務店を

身近に感じてもらえるよう、今後もスタッフ一同努力して参ります。

皆様、ちょっとした相談でもお気軽にお立ち寄りください(^^)/

11月の末頃に、リニューアルオープンのイベントを予定しております！
詳細が決まり次第お知らせ致します！ぜひ遊びにきてくださいね～

お打合せ用のテーブルには、アクリル板を設置しております。
コロナウィルス感染予防対策をして、皆様をお待ちしております。

店頭や店内には、お住まいに関するパンフレットなど設置しておりますのでご自由にお取りください！

アンティーク調で色目が濃いフロアは重厚感があり、1枚の幅も

広いので上質感も感じられます。

施工前

廊下～LDKのフローリングとクロスの張替え

工事をいたしました。

リフォーム前のフローリングはひび割れや、ワッ
クスが剥げてまだら模様になっていました。

長持ちさせるためとはいえ、床のお手入れも重労

働ですよね。そこで、新しく張替えたフロアは、

ワックス不要、汚れや擦りキズに強い、抗菌仕様

のフロアを採用しました！水や汚れが染込みにく

く、食べこぼし等も拭きとりやすい床材です。日

頃のお手入れも簡単で、少しでも家事時間を減ら

せることができます(^^)♪

施工後

施工後

西宮市 F様邸 ／マンション
フローリング・クロス張替え工事
リフォーム費用：¥487,800+税



株式会社植木工務店は
TOTOリモデルクラブ及び
ＬＩＸＩＬリフォームネットの正会員です
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月曜～木曜日は一級建築士のハマさん
もおりますので、お住まいのことでご相
談がございましたら、お気軽にご来店く
ださい。
（現場調査など外出している場合が
ございますので、確実にご相談をご希望
の方は、予めご予約して頂くことをお勧
めいたします。）

※毎週：月曜～木曜
AM10:00～PM5:00 ご対応します。 一級建築士：濵ノ園

（通称：ハマさん）

オンラインリフォーム相談実施中！

お客様に少しでも安心してご相談頂けるよう、オンラインでの相
談にも対応しております。電話とPCを使って、資料やデモ画面
をご覧頂きながらお打合せができます。
★こんな方へおススメ★
●予定が合わず、なかなか店舗へ行けない方
●近くに相談できる店舗がない方
●小さなお子様がいて外出が難しい方

詳しくは、当社ホームページを
ご覧ください！

オンラインのご相談は、ＢｅｌｌＦａｃｅを使用します。

野球です。小さい頃阪神地区で少
年野球をしていて、阪神の元
キャッチャーに捕り方と投げ方を
親切に教えて頂いたことを、この
季節になると思い出します。今は
テレビ観戦が毎日の楽しみです！

設計：濱ノ園

小学生から高校卒業までやってい
た剣道です。
（全日本剣道連盟二段）三段の試
験でまさかの出来事があり、試験
を受けることができなかったこと
が心残りです。

営業・工務：羽地

フィギュアスケートを観るのが大
好きです。音楽に合わせての振付
けやジャンプ、表現の仕方と世界
観が大好きで毎年国際大会を楽し
みにしています。今年はコロナの
影響で観る機会が減ったのが残念
です。 事務：植木

サッカーが好きです。
子供がやっていて、試合観戦を10
年以上していたら面白味がわかっ
てきました。

営業：和田

武道はスポーツではないのですが、
空手が好きです。私も小学校から
高校までの9年間、極真空手を習っ
ていました。おかげさまで、精神
力と集中力が鍛えられました。

代表：植木

高校の部活でラグビーをしていま
した。県大会でベスト16まで進み
ました！昨年のラグビーワールド
カップは、大興奮。僕自身もス
タッフ皆とワンチームになって仕
事に取り組もうと思いました。

工務：木佐


